

Le tennis de table se féminise

28/10/2016 05:26



Les équipes féminines ont reçu de nouveaux maillots.

Année faste pour le tennis de table parçillon, le club a engagé deux équipes féminines en compétition : c'est une première, grâce à l'inscription de onze joueuses pour lesquelles un créneau d'entraînement a été spécialement ouvert.

A ce jour, le club compte douze équipes avec six en seniors hommes, dont l'une évolue au niveau régional, deux de jeunes, deux corpo et les deux féminines.

Fort de ces quatre-vingts licenciés, le club continue de progresser avec notamment une quarantaine de jeunes pour l'école de tennis de table, encadrée par trois entraîneurs diplômés. Les compétitions de la saison débutent et dimanche à l'occasion de la coupe départementale mixte, à La Riche, les Parçillons, bien représentés, ont obtenu trois des neufs podiums en jeu. « Ceci présage un bel avenir sportif pour la saison des adeptes de la petite balle », se félicite le président, Yannick François.